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Câmara recebe as primeiras lixeiras para coleta seletiva
Assunto: 
MEIO AMBIENTE

 Desde o dia 18 de fevereiro, os dois restaurantes, o Núcleo de Cidadania e as 

seções Médica e Odontológica da Câmara Municipal de Belo Horizonte começaram a receber lixeiras e carrinhos para a 

implantação da coleta seletiva. As aquisições fazem parte do processo iniciado no final de 2007 pela Comissão de 

Responsabilidade Ambiental da Câmara Municipal, auxiliada pela empresa de consultoria em meio ambiente, a Foco 

Ambiental, que oferece suporte em gerenciamento de resíduos.

Lixeira da coleta seletivaImage not found or type unknown

Os restaurantes ganharam, cada um, dois carrinhos, quatro lixeiras e coletores de copos descartáveis. Segundo Eymard 

Bento Júnior, chefe da Divisão de Administração e coordenador da Comissão de Responsabilidade Ambiental, foram 

gastos cerca de R$ 8 mil na compra dos equipamentos.  ?Estamos numa fase embrionária da implantação da coleta 

seletiva do lixo na Câmara Municipal, mas já estamos recolhendo  seletivamente o papel e  o plástico?, informou.

As seções Médica e Odontológica receberam seis lixeiras e dois carrinhos para o transporte do lixo específico das áreas 

(material infectante). Na opinião do coordenador da comissão, os novos equipamentos, como os carrinhos, irão 

dinamizar o transporte do material recolhido até o abrigo, localizado no pátio externo da Câmara. Segundo ele, até o 

final de fevereiro o diagnóstico sobre a produção de lixo (reciclável ou não) estará terminado  e  os gabinetes e demais 

setores também estarão recebendo as lixeiras  internas. 

Medidas adotadas
De acordo com Eymard Bento Júnior, as próximas etapas da Comissão de Responsabilidade Ambiental são a 

implantação oficial da coleta seletiva em todos o setores do prédio da Câmara Municipal, o credenciamento e 

gerenciamento de pessoas  que   participarão do processo de destinação do material reciclável e palestras enfocando 

sempre a questão ambiental.

O programa administrado pela Comissão de Responsabilidade  Ambiental visa implementar medidas  que permitam o 

melhor aproveitamento dos materiais usados nas atividades diárias, favorecendo a mudança da cultura do desperdício.  

Entre as medidas já adotadas substituiu-se o papel branco pelo papel reciclado e implantou-se a coleta seletiva do lixo 

orgânico e não-orgânico. Além disso, estabeleceu-se uma parceria para repassar às associações de trabalhadores todo 
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o material reciclável produzido pela Câmara.

A Comissão de Responsabilidade Ambiental foi criada em junho de 2007, e além do chefe da Divisão de Administração, 

tem a participação  dos vereadores Luzia Ferreira (PPS) e Anselmo José Domingos (PTC),  de Consuelo Fróes Torrent, 

chefe da Divisão de Assistência, Saúde e Segurança do Trabalho, e de Maurício Leite de Moura e Silva,   chefe da 

Divisão de 

Consultoria Legislativa.

Informações nas divisões de Administração (3555-1133/3555-1141), de Assistência, Saúde e Segurança do 
Trabalho (3555-1208), de Consultoria Legislativa (3555-1115), e nos gabinetes dos vereadores Anselmo José 
Domingos (3555-1172/3555-1173) e Luzia Ferreira (3555-1303/3555-1304).
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